

せたがや 町総連だより

第33号

発行 世田谷区町会総連合会
 世田谷区若林4-31-9
 ポライト第2ビル202
 ☎・FAX 5481-3456

発行人 会長 後藤正三
 編集情報誌編集委員会
 編集委員長 堀池

東日本大震災の被災者支援のため 「義援金」を寄贈しました

東日本大震災で被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。

ました。

この義援金は、世田谷区から被災県(岩手・宮城・福島・茨城・栃木・千葉)に届けられ、市町村を通じて被災した方々に届けられます。

この支援金は、被災地の岩手・宮城・福島の各県及び関係自治体に寄贈され、子ども・高齢者・障害者等の災害弱者支援や原発事故の被災地支援等の財源として活用されます。

世田谷区内でも、個人・法人・団体の間で広く被災者や被災地支援を続けており、町会・自治会や地区の町会連合会においても、早くから義援金の募集が行われてきました。

世田谷区町会総連合会といたしましても、世田谷区の「東北・関東大震災義援金」に50万円を寄贈いたしました。

(スローガン：心ひとつにして～世田谷区とともに乗り越えましょう)として、被災地の復旧・復興支援のため、新たに「東日本大震災復興支援」

がこのミニホームページを利用・活用しておりますが、件数的にはそれほど多くあります。

まだ普通の生活に戻るためにには時間がかかると思われますので、引き続きご協力ををお願いいたします。

世田谷区町会総連合会

ホームページの活用

世田谷区町会総連合会では平成22年4月にホームページを開設しましたが、各町会・自治会が活用できるようミニホームページ

(町会・自治会の案内・イベント・行事の周知、町会広報等)を載せられるようになっています。

現在、12の町会・自治会がこのミニホームページを利用・活用しておりますが、件数的にはそれほど多くありません。

22年度にミニホームページ

「義援金」を寄贈しました	1
町総連ホームページ関連	1
地域情報	
砧 地域 千歳台・北沢町会活動	3
世田谷地域	
「災害時高齢者助け合いネットワーク」から始まった災害に強い街づくりへの挑戦	4
北沢 地域 今、どこをめざすのか	5

目次	
玉川地域 東日本大震災さくらまつりに代えて	6
鳥山地域 「震災時の活動支援に関する覚書」	7
「災害時要援護者支援活動」への取り組み	8
からすやま下町まつり	8
町総連情報誌編集委員会名簿	10
町長交替のお知らせ	10
理事交替のお知らせ	10
編集後記	10

(活動情報) が閲覧できます。

(ご自宅のパソコンがインターネットとつながっている場合、世田谷区町会総連合会のホームページを開き、町会・自治会をクリックしますとミニホームページの内容

地域別	町会・自治会名
世田谷地域	若林町会
	三軒茶屋町会
	世田谷上町会
	宮坂1・2丁目町会
	野沢3丁目町会
	野沢4丁目自治会
北沢地域	赤堤1丁目町会
	桜上水5丁目自治会
玉川地域	九品仏自治会
	奥沢中和会
	等々力6丁目町会
砧地域	喜多見北部町会

ジ作成の説明会を開催いたしましたが、さらに、ミニホームページを活用される町会・自治会が増えるようご協力を願いいたします。

ミニホームページを利用している町会・自治会

町会・自治会の紹介コーナー(ミニホームページ)の掲載にご協力ください

掲載する内容は、どんな簡単なものでも結構です。また、最初は、簡単な内容を載せておき、将来的に少しづつ情報を充実させていくことも可能ですので、皆さんの町会・自治会でもぜひ原稿をお寄せください。

実際のミニホームページの画面

(若林町会)

【掲載までの流れ】

① 原稿の作成

原稿の様式や内容は、特に決まりはございませんが、「町会のなりたちや歴史」「会長のメッセージ」「加入の呼びかけ」「活動内容」などを入れると分かりやすいかと思われます。

原稿は、電子データでも手書きしたものでも結構ですが、写真については、電子データの方がホームページ上でより鮮明に表示されます。

② 原稿の提出

お近くの出張所・まちづくりセンターへ直接ご提出ください。なお、電子データで作成いただいた場合は、あらかじめ出張所・まちづくりセンターへ電話連絡のうえ、電子メールで提出いただくことも可能です。

③ 校正

町会総連合会で、いただいた原稿をホームページへ反映し、ホームページの表示画面をご確認いただきます。

④ 公開

校正の結果を反映した後、ホームページに公開されます。

砧地域

地域情報

千歳台廻沢町会活動

千歳台廻沢町会会长 吉田 仁

ます。

東日本大震災で御不幸に逢われた方に深い哀悼の祈りを捧げます。又被災された皆様、御家族の方々に心から御見舞い申し上げます。

当町会は4月初旬恒例の「花まつり」を自薦してその費用を被災地へ日本赤十字社を通して、義援金として送りました。なお6月の実施予定のバス旅行も中止しました。これらは、町会の方々には回覧板や町会のミニコミ紙で御報告いたしました。

あります。

5月には、語呂合わせでごみゼロティーに町内3ヶ所を集積場にして清掃します。

これは船橋地区全体が行い

園2~3ヶ所で実施、10日間の終了日には廻沢町会のラベルを貼った袋菓子が配られます。

8月は親子バス見学、行先は、毎年中央防波堤埋め立て処分場見学と今年はガスの科学館の見学を予定しています。

11月は恒例の船橋の町会

校の体育館をお借りして色々な団体が表題のように「エコ」に関した催しをします。また用賀のリサイクルセンターから小型家具や自転車を頂き抽選会なども

7月には小学校の校庭を開催されます。警察署、消防署、清掃事務所の協力もあり公園内の円型広場などでは乗馬試乗や展示された

からの野菜の販売、野球場

広場の舞台では、歌や踊り等々の演技がありNPOやJAの協力で盛り上がります。温水プールの地下には管内小学校からエコボスターを借りて展示します。

防災訓練は大体11月に小学校の校庭を借りて実施しています。町会内にある消防署と合同で行う場合もあります。お話を聞いたり梯子車の試乗や煙中訓練・起震車の体験など、小学校の校庭は広いので大いに動き回れるのではないでしょうか。

か。また昼はアルファード

を使つて町会好評のカレーを千歳台小おやじの会・め玉ころがしの玉となつて千歳台廻沢町会を支え構成しているのだ」ということを…。

1月に入ると地域に開かれた千歳台小学校の行事の一つとして町会に1年生を対象とした授業があり、喜ばれています。老人会の方は昔のあそびを子どもと一緒にしています。昼食は学校給食を頂き、子ども達との会話も楽しいものです。

大きな行事はつつがなく終り1年間の早いこと。幸いなことに町内の団体である青壮年会、女性会、学校のおやじの会等の協力があつて次へ進むことが出来るのだと思います。

小学校の運動会がありふとこんなことを思いました。「低学年の玉入れは大きな玉ころがしの玉となつて千歳台廻沢町会を支え構成しているのだ」ということを…。

世田谷地域

「災害時高齢者助け合いネットワーク」から始まった 災害に強い街づくりへの挑戦

桜丘一丁目町会会長 村松國昭

今回の震災で、私達が改めて学び気づかされたものひとつは、地域の“絆”的大切さです。被災地の中でも、日頃から災害に備え

て町会または地域ぐるみで避難訓練を重ね、子供達への災害教育を徹底していた地域では、多くの人命が救われたといわれています。

日頃から地域の

「課題」を住民全てが共有し、対策を施し、常に検証する。有事に強い地域はこうした姿勢から生まれるのだというふことを、被災地の人達は身をもつて教えてくれました。

桜丘一丁目独自の「災害時高齢者助け合いネットワーク」

災害時に大きな問題になるのが、高齢者など災害弱者といわれる人達への対策です。当町会でも高齢化が進み、お一人で生活する高齢者または高齢者を介護する家庭が多く見られます。

災害時、このような人達に町会として何が出来るだろ
うか。桜丘一丁目町会独自の「災害時高齢者助け合いネットワーク」はこんな思いから、当時の大木会長をはじめとする町会役員の努

力、そして多くの住民の協力で生まれました。このシステムは高齢者を中心とする要援護者、その人達を支えるサポート員から構成されています。今回の大震災でもサポート員が要援護者の安否確認を行うなど、一定の効果が見られました。

当システムは要

援護者の情報公開、サポート員によるマンツーマンの対応などとあわせ、町会員

でもある東京農業大学と提携を結び、キャンパス内に合宿所がある柔道部員と相撲部員がサポート員として活動しているのが大きな特徴です。サポート員の確保、より緻密な体制づくりなど課題は山積ですが、地域の

「絆」を結ぶインフラとして「災害時高齢者助け合いネットワーク」に強い街」を目指して、「災害時高齢者助け合いネットワーク」はこんな思いから、当時の大木会長をはじめとする町会役員の努め兼ねて、世田谷消防署宮



発災対応型防災訓練(2)



発災対応型防災訓練(1)

坂出張所及び消防団（第16分団）等の協力のもとに大掛かりな訓練を実施しました。自分たちが住む街で展開された臨場感あふれる訓練は、住民の防災意識を高めるうえで大きな成果があつただけではなく、桜丘

一丁目町会と世田谷消防署、消防団、世田谷区、小・中学校、東京農業大学、高齢者施設、そして地元企業等との「防災ネットワーク」の重要性を教えてくれるきっかけともなりました。

消防署、世田谷区、小・中学校、東京農業大学、高齢者施設、そして地元企業等との「防災ネットワーク」の重要性を教えてくれるきっかけともなりました。

自分たちの街は、自分たちで守る

大災害が発生した場合、住民の救出、避難所の立ち上げ等、当初は多くの課題に自分たち自身で立ち向かわなければなりません。そのためには、住民一人ひと

「未曾有」「想定外」これら等の言葉がこれ程、身近になることがあるとは……今年の春3月のあの日以来、余りにも多く、そして様々な情報に衝撃を受け翻弄されながらの毎日、代田自治会の防災部は、どうをどうめさせいか考える中で、改めて見えてきた事がありました。

自治会内には各部、また、地域の様々な組織（民生委員児童委員協議会・社会福祉協議会・日赤・小中学校・

今、ビートをめざすのか

代田自治会防災部長 重田朗子

「未曾有」「想定外」これら等の言葉がこれ程、身近になることがあるとは……

今年の春3月のあの日以来、余りにも多く、そして様々な情報に衝撃を受け翻弄されながら毎日、代田自治会の防災部は、どこ

災部として、災害時の「自助・共助・公助」のうち、まずは「自助」からスタートしますが、「自助」と「公助」の力

商店会・あんしんすこやかセンター・まちづくりセンター・消防署・警察署等々）があります。このように多くあるつながりを大事にし、活用しあいながら考え、行動していくことを思っています。

これまで、代田自治会防災部として、災害時の「自助・共助・公助」のうち、まずは「自助」からスタートしますが、もう一步踏み出して、

「自助」の力を形成していく事も大切なではないかと感じています。

その為には、防災部の活動とか自治会の活動という

第一歩を、どこへ、どのように踏み出していきましょうか。

まずは「あいさつ」をして、そして「顔見知り」になら

るのか、訓練や講習を繰り返しながら学んできました。

しかし、今後は、この学

習を継続することは勿論で

すが、もう一步踏み出して、

「自助」の力を形成していき合い」をリニューアルしていったなら、「自助」の確立につながるのではない

かと思います。

「隣は何をする人ぞ」では

ない、「向う三軒両隣」のや

さしさを、今、この時代にふ

さわしい形で修復し作りあ

し上げます。

そこには、老若男女、様々

観や個性が、やわらかに、ゆるやかに結び合い、気軽にふれあえ、思いやりを持ち、いざという時には力強く支え合える、「近所つき合い」をリニューアルしていったなら、「自助」の確立につながるのではないかと思います。

この為には、防災部の活動とか自治会の活動という

第一歩を、どこへ、どのように踏み出していきましょうか。

まずは「あいさつ」をして、そして「顔見知り」になら

るのか、訓練や講習を繰り返しながら学んできました。

しかし、今後は、この学

習を継続することは勿論で

すが、もう一步踏み出して、

「自助」の力を形成していき合い」をリニューアルしていったなら、「自助」の確立につながるのではないかと思います。

「隣は何をする人ぞ」では

ない、「向う三軒両隣」のや

さしさを、今、この時代にふ

さわしい形で修復し作りあ

し上げます。

そこには、老若男女、様々

の生命を守り安全を確保す

りが日頃から、自分たちの街は、自分たちで守る、気概を持つことが重要だと思っています。

桜丘一丁目町会では役員以外の若い人たちにも防災を担ってもらうために、「防災専任チーム」の結成

練等の防災活動を通して、住民の防災意識を高めると同時に、新たな「絆」づくりを目指します。

最後になりましたが、この度の大震災で被災された皆様へ、心よりお見舞い申

し上げます。

東日本大震災 さくらまつりに代えて

桜新町町会 高橋秀樹

昭和26年4月1日、我が
櫻新町商店街振興組合は発
足しました。今から60年ほ
ど前のことです。

当商店街では、春の「さ
くらまつり」と9月に青森
市の協力による
「ねぶたまつ
り」を町の2大
イベントと位置
付け実施してい
ます。

旧大山街道で
ある駅前通りに
八重桜が植えこ
まれたのは、新
玉川線（現在の
田園都市線）が
開通した3年後
の昭和55年の春
3月でした。そ
の桜並木がしつ
かり根付いた昭
和62年から、車
の通行を遮断し
ての「さくらま

つり」を毎年欠かすことな
く実行してきました。
祭りは、花の開花予想に
従って、地元に住む水前寺
清子さんや、やくみつるさ
んなどの協力もいただき実
施しています。

駅前通りの八重桜は、ご
く普通に植えられている桜
(染井吉野)などに比べる
と、開花の時期が一週間ほ
ど遅く、花自体も華やかで
す。春も一段と暖かさを増
してから祭りなので、年
を追うことに入出が増えて
大いに盛り上がりがっています。

この祭りを今年は4月10
日に行うため、昨年より実
行委員の方々はこつこつと
準備をしてきました。

3月11日、東日本大震災
の日も実行委員は集まつて
詰めの打合せをしていまし

た。震災当日の
散となりました
が、その後、世
間の自衛ムード
の中で、委員会
は最終段階まで
準備していた
「さくらまつ
り」を例年通り
に実施すべきか
どうか、真剣な
議論を繰り返し
ました。

町には大きな被害はありませんでした。だからこそ、
この自衛ムードの中でも、
日常生活を元気に過ごし、それ
において経済を活性化させ
ながら、支援をしていくこ
とはではないか。私たち委員
会はそう結論づけました。

イベント」と変更し、チャ
リティイベントとして実行
することを落着いたのです。
また、それに加えて、単
にチャリティイベントとし
て終らせるのではなく、
もし、この町に災害があ
った場合どのようにした
らよいか?「防犯・防災、
私にできること、町のみん



なでできること」をテーマに掲げ、町の住人の皆さんに、災害に遭遇した場合の対処方法を考えて頂ける場にしようと思いました。

しかし、強い余震の続く中、車の通行規制など本当に実現できるのかどうか、心配していた警察、消防の協力については、イベントの趣旨を説明すると、すぐさま快諾して頂き、その上、主旨に賛同した玉川警

察署からは「震災における事故・防犯対策」、玉川消防署からは「大震災に挑む」というテーマによる講演まで実施していただきました。

こうして祭りは、チャリティイベントと変わり、世田谷区、警察、消防、町会などの協力を得ながら、印刷段階にまであつたポスターなども含めてすべて「ゼロ」からの再出発となりました。

例年、ミニライブを行っていた水前寺さんには、やくさんとのトークショーと形を変え、その中で「365歩のマーチ」など元気の出るような数曲を披露して頂くことにより、復興支援ムードが大いに高まりました。歌の力は偉大でした。

復興支援の募金活動は、サッカーの北澤豪さん、長谷川町子美術館からぬいぐるみの「あなたさん」など



鳥山地域

『震災時の活動支援に関する覚書』

日本女子体育大学と鳥山地区町会・自治会連合会の協定

鳥山下町会会長 高橋和夫

学校法人二階堂学園日

本女子体育大学（学長 高橋和之）と、鳥山地区町会・自治会連合会・23団体（会長 高橋和夫・鳥山下町会会長）では

東京消防庁成山所長（立会いのもと、平

大学より地域貢献として、協力活動の相談を請け双方

協定内容の概要について

成23年2月22日に、日本女子体育大学学長室にて、「覚書」調印式が取り行われました。

当日に至るまでの経緯については、平成22年9月に

が駆けつけて順調に資金が集りました。

そんなイベントでしたが、実行委員会においても、改めて経費を見直して余剰金を捻出し、そのすべてを義援金としました。

あらゆることが自粛ムードの中で、私たちは、祭りを単純に中止とするのではなく、自分達で出来る支援の形を考え、復興支援イベントとして実施しました。

被災地の一日も早い復興を願いつつ、支援のあり方など考えながら、商店街・町会一丸となつて、今後も祭りは盛大に行つていきたないと考えています。

実行してよかつたと思っています。

9月には「ねぶたまつり」があります。来年も春になれば駅前通りの八重桜は満開となるでしょう。

9月には「ねぶたまつり」があります。来年も春になれば駅前通りの八重桜は満開となるでしょう。

発生した場合、意欲ある大學生が、町会・自治会と協力し、被災した地域住民へ

の支援活動を積極的に行う。又、それぞれの防災訓練などの防災活動の際にも協

力していく。
※詳細は、震災時の活動支援に関する覚書による。

護者の支援」に取り組む事へのアプローチがあり、さっそくその取り組みへの具体的な行動に移りました。

これは町会での絆づくりとなり、「防災力を高める」事にもなるでしょう。

「災害時要援護者支援」

「災害時要援護者支援活動」への取組み

北鳥山親和会会长 千葉範子

い申し上げます。

今回の東日本大震災で亡くなられた方々の、ご冥福をお祈りすると共に、被災された皆様へ心よりお見舞

い申し上げます。
そして故郷の一日起も早い復興を願っております。

きか話し合つてきました。
今まで話し合う場はあります。至つてはいませんでした。

親和会は、区との間に「災害時要援護者支援」に関する協定書を取り交わしました。

このようないい想像を越えた災害を思うとき、

日頃より私たちの周りでも、安否確認が出来ない、もうすこし

「お元気ですか?」「変わりありませんか?」この一声は何にもまして、お互いの気持を届け合つた事になります。

からすやま下町まつり

鳥山下町会副会長 高橋隆

早く手を差しのべれば良かったなど、出来るてだてを見過す事のないようになります。

本年、3月11日に発生した東日本大震災のため、多くの方々が被災されました。

見がなかなかまとまりません。

4月中旬になつても、余

心から、お見舞い申し上げますとともに、一日も早い復興を願っております。

しかし、「下町まつり」は、「まつり」と名前がついていますが、もともと、

震が続き、原発問題は混迷状態でした。こんな状況な

いっていますが、もともと、地震など災害のときに隣に誰が住んでいるのかも分からぬようでは困る、地域の皆様のふれあいの場を設

「親和会」
災害時要援護者支援事業
協定締結式



避難所生活になつたとき、町会としてもどの様に動けば良いか、どんな事をすべ

第1回に引き続き、平成23年6月4日土曜日に、第2

けて、地域の絆を深めようと始めたものです。こんな時こそ開催すべきだ、東京に住む人がしゅんとしている。日本全体の元気がなくなってしまう。東京世田谷から東北に元気を送ろうと、意見がまとまり、今年も開催することになりました。そして、募金箱を設け

るとともに模擬店の収益などから、東北に義援金を送ろうということになりました。

今年は、例年に無く梅雨入りが早く、天候が心配されましたが、晴天で初夏を思わせる陽気の中で、開催することことができました。気温は高めなのですが、開催

場所の世田谷文学館の南側の道路は、新緑に囲まれさるどさんが素晴らしい演奏を聴かせてくれました。変化に富んだ演出で、30分の行事を行いました。

今年は、芦花中学校のアコースティック・ギター部の皆さんが素晴らしい演奏を聴かせてくれました。また、過ぎてしましました。また、「劇団・世田谷かみしばい」の皆さんが、世田谷の歴史や昔話に関連した演劇のよ

うな紙芝居を見せてください、子どもたちが集まつて見入っていました。

当日は、昨年同様、世田谷文学館が無料解放となり、文学館の館内をお借りして、郷土史家の下山照夫先生の講演会、芦花小学校及び武蔵丘小学校の生徒さんの防災ポスター展、芦花中学校の生徒さんの防災標語展、鳥山の今昔写真展などを行いました。

下町まつり



綱引き風景

綱引きやヨーヨー釣りなど子どもさんの楽しめる行事が多いせいもあるのでしょうか、この地域にこんなに小さい子どもさんがいるのかとびっくりしました。

地域の老齢化が心配されて

当日は、昨年同様、世田谷文学館が無料開放となり、文学館の館内をお借りして、郷土史家の下山照夫先生の講演会、芦花小学校及び武蔵丘小学校の生徒さんの防災ポスター展、芦花中学校の生徒さんの防災標語展、鳥山の今昔写真展などを行いました。

綱引きやヨーヨー釣りなど子どもさんの楽しめる行事が多いせいもあるのでしょうか、この地域にこんなに小さい子どもさんがいるのかとびっくりしました。

地域の老齢化が心配されて

いましたが、若い世代も確実に増加しているようです。最近、畠などが宅地化され、新しく移り住んだ方は、小学生や幼稚園児ぐらいいのお子さんをお持ちの方が多いのでしょう。この「からすやま下町まつり」が、古くから住む人たちと新しくこの町を選んでくださった方々との交流の場となればと期待しております。

千駄山町会、児ヶ谷会、パークアベニュー自治会などの町会自治会、商店街振興組合、成城消防団、成城交通安全協会、下町睦会、あしか隊などの地域の諸団体など多くの皆様のご協力によつて、今回も開催することが出来ました。この場をお借りしまして、感謝申し上げますとともに、来年もご協力をよろしくお願いします。また、新しい団体の参加もお待ちしております。

町会長交替のお知らせ

平成23年6月10日現在

理事交替のお知らせ

鳥山		砧	玉川		北沢		世田谷		地域
町会・自治会名	新会長	前会長	地 区	新 理 事	前 理 事				
三宿自治会	清水 武	佐々木 國男	池尻まちづくりセンター	落合町 築					
三宿北町会	牛木 靖明	並木 雄三	経堂出張所						
太子堂5丁目町会	山崎 和則	里吉 鞠月	梅丘まちづくりセンター	川畑 喜久夫					
経堂南町会	磯田 英子	太田 登	松原まちづくりセンター	富永 正義					
桜丘町会	岡庭 茂行	田藤 敬	河田 恵量	植松 敏					
豪徳寺一丁目山下自治会	新名 ヤヨイ	佐藤 和郎	佐野 俊一	池田 紀明					
豪徳寺二丁目町会	坂塚 捷子	柳下 忠男	梅原 伸一	梅原 伸一					
代田自治会	室谷 美知子	植松 敬	奥沢まちづくりセンター	高橋 伸一					
代沢4丁目西町会	萩原 一俊	岡村 良和	九品仏まちづくりセンター	高橋 伸一					
代田4丁目町会	野口 佐久	中原 昇三	奥沢まちづくりセンター	高橋 伸一					
羽根木町会	河野 稔	中村 築助	九品仏まちづくりセンター	高橋 伸一					
赤堤2丁目町会	淀川 二美子	日高 幸宏	深沢まちづくりセンター	高橋 伸一					
都築上水3丁目アパート自治会	中山 恒雄	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
奥沢交和会	石井 泰	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
玉川田園調布会	横山 昭夫	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
奥沢中和会	阿部 平四郎	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
九品仏自治会	横山 昭夫	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
馬事公苑前ハイム管理組合	阿部 平四郎	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
深友会	横山 昭夫	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
深沢三友会	谷岡 英夫	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
桜新町親和会	谷岡 英夫	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
駒沢町会	谷岡 英夫	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
祖師谷第4自治会	矢島 光正	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
船橋会	佐藤 四郎	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
都営八幡山アパート自治会	佐藤 四郎	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
成城通りパークウエスト自治会	小美野 泰弘	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
給田西住宅管理組合	佐藤 四郎	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
給田北住宅自治会	大西 康夫	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
コートヒルズ久我山自治会	大西 康夫	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
烏山北住宅自治会	大西 康夫	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					
北烏山みむね管理組合	大西 康夫	高橋 伸一	高橋 伸一	高橋 伸一					

委員	氏名	所属	高橋和夫	岡田正雄	吉崎義記	池田紀明	鈴川郁男	堀江義之	木村邦夫	堀池有	後藤正三	北沢3・4丁目西町会会長	桜上水1丁目町会会長	北沢3・4丁目西町会会長	玉川中町会会長	若林町会総務部長	玉川町会会計監査	弦巻町会会計監査	喜多見北部町会会长	喜多見北部町会会长
◎町総連情報誌編集委員会名簿 平成23年5月現在																				

まだまだ、本格的な復旧・復興を望むことは難しいと思いますが、早く元の生活に戻られる事を切に願っております。 いまだに余震が収まらない中、次の震災がいつくるかわかりません。 皆様も、町会・自治会とも協力して震災対策に取り組んでいただくようお願いいたします。

編集委員より

今年3月に東北・関東を襲った震災（東日本大地震）は、今までの震災と違い、津波による災害・原発事故と世界でも経験したことのない二重災害となりました。 三重と被害が拡大した大被害に遭われた方々の中には、現在も仮設住宅にも住めない方が多数おられます。

